

# Replay du webinaire : Évolution et actualisation de la prise en charge nutritionnelle pour les personnes vivant avec un diabète de type 2

The poster features a large orange triangle on the left side. At the top left, there is a small icon of a person at a computer screen next to the word 'WEBINAIRE'. To the right, the logo for 'Diabète Occitanie' is displayed, with the tagline 'Tous acteurs face au Diabète' below it. In the center, a white rounded rectangle contains the date 'Mardi 23 avril 2024' and the time 'De 14h à 15h'. Below this, there is an illustration of a woman thinking, surrounded by various food items like a burger, fruits, and vegetables. At the bottom, the title of the webinar is written in bold black text: 'Évolution et actualisation de la prise en charge nutritionnelle pour les personnes vivant avec un diabète de type 2'.

Ce webinaire était animé par le **Dr Sylvie Lemozy**, diabétologue à Diabète Occitanie et **Valérie Rossignol**, diététicienne-nutritionniste au service de diabétologie du CHU de Rangueil (Toulouse), et destiné aux diététicien.nes-nutritionnistes.

À travers l'intervention et les échanges avec les intervenantes, ce webinaire proposait de présenter les évolutions de la prise en charge nutritionnelle des personnes diabétiques de type 2 au regard :

- du poids de l'alimentation dans le maintien de l'équilibre glycémique
- des nouveaux traitements médicamenteux
- de la place de la prévention cardiovasculaire
- de l'évolution des pratiques d'accompagnement

[Visionner le webinaire sur Youtube](#)

[Ouvrir la présentation en PDF](#)

[View PDF](#)